

EHRUNGEN 2005

Goldene Ehrenrose

Das Office International du Coin de Terre et des Jardins Familiaux hat

- dem ehemaligen dänischen Umweltschutzminister Svend AUKEN,
- dem luxemburgischen Landwirtschaftsminister Fernand BODEN
- und der Stadt Besançon

als Anerkennung für die geleisteten Dienste die „Goldene Ehrenrose“ verliehen. Dieser Festakt wurde während der Schlussversammlung anlässlich des internationalen Kongresses in Lyon durchgeführt.

Die Übereichung an Minister Svend AUKEN fand am 23. Januar 2006 statt.



Die Übereichung an Minister Fernand BODEN fand am 17. März 2006 statt.



Die Überreichung an die Stadt Besançon fand während dem Kongress in Lyon statt.



Ehrenurkunde „naturgerechtes Gärtnern“

Anlässlich dieses Kongresses konnte die Ehrenurkunde für „ein naturgerechtes Gärtnern“ verliehen werden

- an den französischen « Verein von Kermadoye in Ploemeur »



- an den schwedischen « Verein Björkhagens Fritidsträdgårdar »



- und an den deutschen « Verein "Alte Körne" aus Dortmund »

